



Datos estadísticos

El Aeropuerto de Palma de Mallorca registra más de 2,8 millones de pasajeros durante el mes de abril

- La cifra de viajeros ha aumentado un 2,8% y la de movimientos, un 3,9%
- Más de 2 millones de pasajeros volaron en conexiones internacionales (+2,1%)
- Entre enero y abril han entrado o salido de las instalaciones aeroportuarias 6,2 millones de pasajeros y se han atendido alrededor de 51.500 vuelos

13 de mayo de 2024

El Aeropuerto de Palma de Mallorca cerró el mes de abril con 2.807.025 pasajeros, un 2,8% más que en el mismo mes de 2023. De los 2.804.799 viajeros que usaron vuelos comerciales, 776.453 realizaron trayectos nacionales (+4,4%) y 2.028.346 volaron en conexiones internacionales (+2,1%).

Los mercados internacionales con más demanda de pasajeros fueron el alemán, con 832.810 viajeros; le sigue Reino Unido, con 463.228; Francia, con 130.584 y Suiza, con 115.832.

En cuanto a las operaciones, en abril el aeropuerto mallorquín registró 21.407 movimientos de aeronaves, un 3,9% más que en abril de 2023.

Entre enero y abril, un total de 6.261.113 pasajeros entraron o salieron de las instalaciones aeroportuarias, cifra que supone un aumento del 7,2% respecto al mismo mes de 2023. Asimismo, se llevaron a cabo 51.576 operaciones (5,1%).